
質　問　者 質　問　事　項

ＩＰＵ問題について
文化・スポーツの関わりについて
地域づくり交付金について
中小企業振興策について
国保制度について
子育て支援策
非正規職員の待遇改善

第一次産業（農林業）について

第一次産業（水産業）について

環太平洋大学短期大学部について

ＩＰＵ環太平洋大学短期大学部について
コミュニティバスの拡充について
柑橘の台風被害について

質　問　者 質　問　事　項
避難所運営マニュアルの作成について
源吉兆庵新工場の経済効果について
バンブーバイオマス発電事業の可能性について
伊達家文書「遠走」の活用について
民で出来ることは民で
健康寿命延伸の取り組みについて

人口減少問題について

宇和島市の高齢者福祉サービスについて

教育について

非正規雇用・嘱託職員の方の処遇について

宇和島市民の健康について（食育・運動）

小中学生のＳＮＳ被害を防ぐために
胃がんの発症リスクを大幅に軽減するピロリ菌感染検査を
イヌネコの殺処分ゼロへ前進を
やすらぎの里のプールについて
土曜塾継続のために

質　問　者 質　問　事　項

高等教育の今後について
教育及び保育現場の環境整備について
スポーツ合宿の誘致について
平和の鐘について
水道事業経営戦略について
総合戦略について
第一次宇和島市総合計画　後期計画について
地産地消と食育について
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１２月７日（木）

１２月８日（金）

１２月１１日（月）

赤松　孝寛　議員

坂尾　眞　議員

午
後

佐々木　宣夫　議員

山本　定彦　議員

武田　元介　議員

畠山　博文　議員

浅野　修一　議員
駅前複合施設の管理・運営方法について
ＩＰＵ短大公立化断念の経緯と今後の取り組み

松本　孔　議員

上田　富久　議員

中平　政志　議員

午
前

午
前

午
後
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前


